



Vista de uno de los múltiples jardines de la Barriada 630

La Barriada 630, situada en la zona de expansión urbanística de Puertollano, entre las carreteras de Almodóvar y Ciudad Real en dirección a Argamasilla, sobre los llanos que se extienden al norte del puerto, tras el puente de la Virgen de Gracia.

Una barriada que cuenta con 11.000 habitantes, compuesta en su mayoría por viviendas plurifamiliares, de ahí su gran capacidad, y que como en todas las partes, también hay problemas.

Fue construida la barriada por la sociedad ERGA, sociedad

## Barriada 630

### Su presidente nos cuenta...



Sr. Eduardo de la Orden, Presidente de la Asociación de Vecinos "Fraternidad"

que al parecer no se portó nada bien en la construcción, ya que situó el alcantarillado del agua sucia y potable a la misma altura, lo que ocasionaría graves problemas en caso de rotura. Hay que exigir por tanto al responsable que subsane los errores cometidos.

Las calles Socuéllamos, Montesa, Alcántara y Argamasilla están necesitadas de señalizaciones, que sus vecinos han pedido.

Actualmente la barriada está bastante contenta, puesto que consiguieron que el Ministerio cediese el terreno donde se ha construido el Centro Cívico de dicha barriada. Este centro ha costado cuatro millones de pesetas, aparte mobiliario.

Las condiciones de parques y jardines son bastante buenas, ya que por parte de los vecinos estos parques son bien atendidos y cuidados.

El parque de la Rincona necesita muchos cuidados, que de ofrecérseles, se convertiría en el pulmón de Puertollano.

Por último decir que la Asociación de Vecinos "Fraternidad" agradece al Ayuntamiento las gestiones realizadas en este barrio, y decir también que no somos los preferidos del Ayuntamiento, como se nos ha acusado al ser los primeros en contar con un Centro Cívico. En este sentido, hay que señalar que nosotros hemos gestionado la cesión del terreno, y por lo tanto nos hemos movido.

# comarca

## Mestanza

visto arregladas todas sus calles en pocos meses. Es un pueblo agrícola (trigo y cebada) y ganadero (ganado lanar) que contó con minas de plomo y molinos de harineros y aceiteros.

En lo que actualmente trabaja su población es: en la ganadería, comercio, obras y en la Petroquímicas de Puertollano.



Una de las calles de la población de Mestanza



Ayuntamiento de Mestanza

# opinión

## Desánimo ¿Por Qué?

Ante la situación política por la que atraviesa nuestra España, que bien se puede considerar como uno de los momentos más difíciles, a partir de la iniciación del período de transición y no de ruptura, como era de desear por todas las fuerzas auténticamente democráticas, y teniendo en cuenta el estado de intranquilidad y de inestabilidad, creado por el terrorismo de todo signo y por la intoxicación y la involución que los nostálgicos del pasado tratan de crear con sus más refinados comportamientos reaccionarios, la clase trabajadora de Puertollano, no puede ni debe caer en la tentación del desánimo, porque eso precisamente, es lo que buscan por una parte el terrorismo asesino y por otra los golpistas o incitadoras al golpe.

Puertollano, a través de toda su historia, ha ido siguiendo unos caminos paralelos a la libertad y la democracia, y en todo momento, ha estado colocado en la vanguardia de los pueblos amantes a ser libres que, junto con Almadén y Alcázar de San Juan, pueblos de nuestra provincia, han sabido marcar la senda que nos conducía siempre a romper las ligaduras reaccionarias que nos apesaban.

Observando, pues, cierta, apatía y despreocupación, ante los graves problemas por los que atraviesa el país y muy principalmente, después del 23 de Febrero último, donde otro "Pavía" quiso erigirse en el "salvador" de los españoles, en

concomitancia con otros que tienen la obligación de cumplir con ese marco de leyes que es la Constitución; con arrogancia y engaños querían volver a someter a España a una fuerte dictadura que, rápidamente nos produciría el aislamiento de Europa y del mundo libre, con los perjuicios inherentes que ello conllevaría.

¡No ciudadanos! Los puertollanenses que siempre y a través de todas las elecciones libres, han sabido coger el camino más justo, más honesto, más en consonancia con lo que debe ser un pueblo democrático, no podemos caer en el desaliento ni en el desánimo, sino que, por lo contrario, tenemos que afianzarnos más en mostrar en nuestra idea de la democracia y de la libertad, porque, este es el don más preciado que tiene el hombre; porque si se nos quita la libertad, entiendo por libertad la de que la de uno, termina donde empieza la de los demás, entonces nos convertiríamos en piltrafas humanas y en marionetas que danzaríamos al ritmo con que se nos tire de la cuerda que nos habrían de manejar.

Los puertollanenses, no podemos olvidar nuestra historia y la burda propagando engañosa, de que todos los políticos son iguales, no es verdad, porque esto lo dice, precisamente, quienes tratan de alejarnos de la política, y si nosotros, la clase trabajadora de todo tipo, no lo hacemos, otros la harán por nosotros y, naturalmente, su desarrollo, sería contrario a nuestros más sacrosantos deseos e intereses.

Basta ya de engaños y de querer intoxicar al pueblo con patrañas y falsedades. Puertollano tiene un ejemplo vivo y presente, como es la Corporación democrática que se eligió el día 3 de Abril de 1.979. Comparemos la forma del gobierno municipal democrático

de ahora, con las anteriores y analicemos, sin pasión, los resultados de una y otra y aquel que de forma imparcial juzgue, no tendrá nada más que una respuesta, y esta sería favorable a las Corporaciones democráticas.

No se trata de hacer juicios de valor ni de juzgar a las personas, es simplemente el cambio de sistema.

La democracia en España, desgraciadamente, no ha tenido grandes períodos de estabilidad, porque los enemigos de la libertad, sin ser muchos, son fuertes por su poderío económico, y este enemigo, precisamente, en el que de nuevo intenta derribar lo que el pueblo soberano ha elegido. Por ello, si hacemos un poco historia de España, tenemos que, durante los siglos XIX y XX (España contemporánea) hemos tenido 52 intentos de golpe de estado, siendo el primero en 1.814 a cargo del general Elio, con éxito; habiendo sido 13 el total de golpes con éxito y 39 los fracasados.

Del éxito o fracaso de los golpes, tienen buena parte de culpa los ciudadanos; ya que, si en vez de inhibirse o despreocuparse, nos aferrásemos más a la libertad y la democracia que la inmensa mayoría deseamos, la misma, por ser el más bonito y justo sistema, no nos la arrebataría nadie.

La democracia debe ser entendida como una buena convivencia entre los hombres, sin odios ni rencores, sea cual fuere el pensamiento político de cada uno. Para ello, todos gozamos de las mismas libertades para hacer nuestra divulgación de ideas y programas y, el pueblo soberano, que libremente elija a sus gobernantes.

No a la violencia, ni a la razón de la fuerza; sino a la paz,

la convivencia y a la fuerza de la razón.

## No al desaliento y si a la participación de todos

Puertollanenses, luchemos por la libertad y la democracia, mantengamos firmes nuestros principios de libertad, respetando a su vez la libertad de los demás y por duros y adversos que sean los actuales problemas que tenemos en España, tengamos fe y con buena voluntad y perseverancia consolidaremos nuestro sistema democrático, porque es el mejor para la vida.

## No a la violencia, ni a la razón de la fuerza

No al desaliento y si a la participación de todos, porque España a todos nos pertenece y por ella, hemos de luchar en libertad y en democracia para mantener la voluntad de la mayoría de los españoles que son, en definitiva, el único gestor soberano que tiene poder legal para elegir a sus representantes.

Antonio Mansilla Vigara